



せんだ

学校長だより 11月

平成21年11月 4日

広島市立千田小学校

ホームページアドレス <http://www.senda-e.edu.city.hiroshima.jp>

霜月・11月「学校へ行こう週間」

11月・霜月になりました。急に吹く風に寒さを感じます。北校舎裏の東千田公園のアメリカ楓の葉が赤く染まり一気に秋の色が濃く感じるころとなりました。

学校では今年も、10月25日(日)～30日(金)の間を「学校へ行こう週間」と設定しました。延べ1000人近くの参観者となりました。日曜参観日だけでなく平日の通常の授業の参観者もあり、アンケートに答えていただきました。多くの皆様の参観ありがとうございました。

インフルエンザの流行で心配も多く、保護者の皆様にもご配慮をお願いいたしました。ご協力ありがとうございました。

現在も登校後、発熱、咳の症状を訴える児童が出ており、保護者に連絡をとって早退処置をとっている状況です。引き続き、手洗い・うがいの励行とできるだけ人混みを避け、家庭で静かに過ごすように指導をしております。ご協力をお願いいたします。

10月31日(土)に6年生は、秋巡業チャリティー「大相撲広島場所」の観戦をしました。我が国固有の文化として継承されてきた大相撲を直接観覧することにより、伝統や文化を大切にする心を育むことを目的としています。力士を間近に見て写真を撮ったり横綱の土俵入りを見たり日頃味わうことの出来ない経験をしました。

また、5年生は、マツダ工場見学に行ったり、つくし学級は安佐動物公園に行ったりしました。11月9日(月)高学年の参観懇談会、17日(火)低学年・つくし学級の参観懇談会、25日(水)中学年・院内学級参観懇談会がありますのでご多用とは存じますがご参加ください。なお、11月9日高学年参観懇談会后、教育部主催の講演会「子ども元気アップ講演会」が理学療法士 門田 正久 先生を招いて開催されます。ぜひ、ご参加ください。



校内図画大会1年生の作品

ゆめスコ インフルエンザを心配しながら終了・・保護者・地域の皆様ご協力ありがとうございました。

10月25日(日)学校・地域・家庭の交流を目的とした「千田交流ゆめスコ2009」が終わりました。今年で11年目でしたが、心配をしていたインフルエンザで学級閉鎖もある中、まず、体育館で6年生の鼓笛パレードでオープニングを行いました。合奏クラブ、音楽同好会、子ども会文化部によるパフォーマンスの披露、PTAコーラスがありました。コーラスには今年も千田小学校の先生の顔も見えました。全校合唱で幕を閉じました。その後、体育館・運動場・各教室でPTA・地域の団体による様々なイベントが繰り広げられました。“環境に優しく”をテーマに早くから取り組まれ、マイはし、マイスプーン、マイバッグの持参と名札着用へのご協力ありがとうございました。これらの様子は広島県のホームページ「エコひろしま」にも掲載されています。

授業観察カードより 一部掲載

- ・ 教室の中が全体的に大変整理されていた。
- ・ 「はい」の返事をしっかり身に付けさせていたこと最も大切だと存じます。
- ・ 人の話をしっかり聞くことができている子の姿を見てがっかり
- ・ 教室は明るく整頓されていてみんな仲良く楽しそうに全員参加で授業を受けていたように感じました。普段の参観日ではとてもは見られない姿が見れて、とても有意義な時間でした。
- ・ 低学年の保護者の私語が多く小さな子ども達も少し騒がしかった。

中地区更生保護女性会より

日ごろより、お世話になっています更生保護女性会から今年も図書カードをいただきました。今後、子どもたちに心の栄養となる本を買わせていただこうと思います。ありがとうございます。

「11月22日」に向けて
20日(金)不審者対応避難訓練実施と共に4年前を振り返り黙祷をする

通学路を守ろう・・・PTA 常任委員会より

日赤前から東西に渡る横断歩道は、禁止区域です。南北のみつばち薬局側へ渡り、パッケージプラザに向けて渡るのが通学路と言う事を学校・学級でも再確認をしました。定点パトロールの指導もよろしくお願いたします。